
４府県トラック協会青年部交流会 実施報告書

開催日時 平成２７年４月２５日（土） １６：３０～

開催場所 「岡山プラザホテル」 岡山市中区浜２－３－１２

参加人数 (一社)大阪府トラック協会青年部会 ２０名

(一社)兵庫県トラック協会青年部協議会 ２１名

(公社)広島県トラック協会青年部協議会 １３名

(一社)岡山県トラック協会青年協議会 ２３名

合計 ７７名（二次会参加者 ４２名）

概 要

交流会《司会 兵ト協青年部協議会 加賀澤会長》

１．開会挨拶 岡ト協 凪会長

２．趣旨説明 大ト協 坂中部会長

３．参加者全員による名刺交換

４．成功事例の発表（１回目） 岡山県代表（入倉氏）

５．ディスカッション（輸送品目別）

６．成功事例の発表（２回目） 兵庫県代表（加賀澤氏）

７．懸案事項発表

８．交流会終了（１８時５５分（１５分遅れ）から懇親会、２０時終了）

３．参加者全員による名刺交換

会場前のロビーに２列で向かい合い名刺交換をして、その後順に横にずれて全員が名刺

交換を行った。

４．成功事例の発表（１回目）

発表者は岡山県ト協青年協議会所属の西大寺運送㈲代表取締役入倉栄作氏。

「５年後の自分を信じて」と題して、５カ年計画を立てることの大切さとその効果につ

いてお話。

５カ年計画も３回目になっており、現在では、５カ年計画と平行して２０年計画も立て

て先々を見据えた経営を行っている。

事業を拡大していくにあたってのドライバーの確保については、経験者を確保するより

は、未経験者を雇用してプロドライバーに育成していくことが重要となる。

そのために、荷物にドライバーを合わせるのではなく、ドライバーに荷物を合わせると

いう考え方で営業活動を行っている。未経験者をプロドライバーに育成できなければ今後

の事業拡大は難しいのではないか。

５．ディスカッション（輸送品目別）

１グループ１０名が円卓を囲んで、自社の紹介や求貨求車等の情報交換を行った。

６．成功事例の発表（２回目）

発表者は兵庫県ト協青年部協議会所属のジェイカス㈱代表取締役加賀澤一氏。

「バンバンとれる募集広告の作り方」と題して、ドライバーを募集する際の求人広告の

出し方についてのお話。

、 、ハローワークに求人を出すのも良いが 地元のタウン誌等に求人広告を出すことにより

本人だけではなく、ドライバーの奥さんや親御さんにも訴えかけることができる。

また、求人広告は会社が伝えたいことよりも求職者であるドライバーが知りたいことを

載せることが大切である。

７．懸案事項発表

大阪、岡山、兵庫の順に特に参加者の方々に聞いてほしい求貨求車情報を発表した。





１．交流会の開催時期、時間はいかがでしたか？
参加しやすい 63
参加しにくい 3
どちらでもない 5

２．参加者大名刺交換会はいかがでしたか？
良かった 58
良くなかった 7
どちらでもない 7

３．成功事例のシェアはいかがでしたか？
参考になった 65
参考にならなかった 0
どちらでもない 7

４．グループディスカッションはいかがでしたか？
良かった 67
良くなかった 1
どちらでもない 4

５．人材確保についての講義はいかがでしたか？
参考になった 68
参考にならなかった 1
どちらでもない 2

６．今回の交流会全体としてはいかがでしたか？
良かった 69
良くなかった 0
どちらでもない 3

７．交流会ではご自分の意見を発言できましたか？
発言できた 62
発言できなかった 3
どちらでもない 7

８．次回も参加したいと思いましたか？
思った 69
思わなかった 1
どちらでもない 2

９．今回、交流会に参加した結果が仕事につながりそうですか？
つながりそう 49
つながりそうにない 3
どちらでもない 20

10．交流会の費用はいかがですか？
高い 24
安い 1
妥当である 45

11．次回の開催希望場所を次の中から選んでください。
岡山県 6
広島県 23
兵庫県 29
大阪府 15
どこでも良い 3

12．貴方の所属府県を教えてください。
岡山県 19
広島県 13
兵庫県 19
大阪府 20

13．その他、ご意見があればお書きください。
○ ディスカッションは本当に良かった。仕事に繋がる話もできた。

○

○ LINEやフェイスブックで求貨求車の情報共有が出来れば、と思います。

○ 有意義でした。

○ あらかじめ情報をまとめて意見交換したい。

○ もっともっと参加してアピールしていきたい

○ 多くの若手経営者の方々に触れられて大変いい機会でした。

大名刺交換会は、時間がかかるが内容が覚えられないのでどうかと思う。加賀澤さんの名司会ぶりが素晴らし
かった。

（平成２７年４月２５日(土)）
「４府県トラック協会青年部  交流会」アンケート

参加者数

大阪府 20名

兵庫県 21名

広島県 13名

岡山県 23名

合計 77名

アンケート用紙回収枚数 73枚

有効回答 72枚(1枚は白紙回答)
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